

Comenzaron los concursos provinciales en la Educación Primaria

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 15 Enero 2019 12:03

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 14103



Con la asignatura de Lengua Española comenzaron este lunes en Pinar del Río los concursos provinciales de la Educación Primaria, una de las vías que propician constatar el alcance de los conocimientos y habilidades adquiridas por los estudiantes en las diferentes materias. Hoy martes examinará la asignatura Matemática, el miércoles 16 de enero será Historia de Cuba, el 17 Educación Cívica, mientras que Ciencias Naturales hará la comprobación el día 18 y 21 culminan con Inglés. Según informó el Departamento de Educación Primaria en la Dirección Provincial de Educación en Pinar del Río, la enseñanza prioriza la preparación y participación de los estudiantes en los concursos en cada una de las etapas, para así despertar en ellos el interés hacia el aprendizaje e incrementar su desarrollo intelectual. Con tal propósito, a nivel de los centros escolares, además del trabajo que debe desarrollarse desde la clase, se instrumentará un espacio especialmente dedicado a los concursos de conocimientos en correspondencia con las características de cada institución educativa, espacio que estará dirigido a propiciar que los estudiantes puedan ampliar y profundizar su preparación en los campos del saber que les resulten de mayor interés durante todo el curso escolar.